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PREMIÈRE LECTURE 

« Voici que la vierge concevra » (Is 7, 10-14 ; 8, 10) 

Lecture du livre du prophète Isaïe. 

PSAUME 

(Ps 39 (40), 7-8a, 8b-9, 10,11). 

R/ Me voici, Seigneur, 

je viens faire ta volonté. (cf. Ps 39, 8a.9a) 

DEUXIÈME LECTURE 

« Me voici, je suis venu, mon Dieu, pour faire ta volonté, ainsi 

qu’il est écrit de moi dans le Livre » (He 10, 4-10) 

Lecture de la lettre aux Hébreux. 

ÉVANGILE 

« Voici que tu vas concevoir et enfanter un fils » (Lc 1, 26-38) 

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc 

 

ANNONCIATION A2023  
 

L’annonciation, c’est le début de notre salut. Non pas tout-a-fait ! 

Notre salut, c’est une longue histoire qui a commencée il y a bien 

longtemps.  Dieu est Amour. Et l’Amour ne peut pas se vivre sans être 

partagé. Alors Dieu va créer les hommes pour qu’ils puissent goûter, 

connaître son Amour. Mais l’homme décide de se passer de Dieu et 

choisit de faire son bonheur tout seul. Oui, mais Dieu est tellement 

bon qu’il donne à l’homme une seconde chance : il lui promet un 

Sauveur. 

 

C’est un homme qui a refusé le plan de Dieu, c’est pourquoi ce 

Sauveur devra être un homme. Mais c’est Dieu qui est offensé, ce 

Sauveur devra aussi être Dieu. Voyez jusqu’où peut aller l’Amour de 

Dieu : c’est le Fils de Dieu lui-même qui va se faire homme. Il n’y a 

que l’Amour pour avoir de telles trouvailles… 

 

Alors Dieu se choisit un peuple où ce Sauveur naîtra. C’est toute 

l’histoire du peuple d’Israël avec les interventions de Dieu par les 

patriarches, les rois, les prophètes, c’est tout le cheminement du 

peuple choisi, avec ses déviations, ses égarements, ses retours vers 

Dieu… Tout cela c’est la préparation de la venue du Sauveur. 

 

Mais un jour, Dieu va poser le premier acte de la venue de son Fils 

chez nous : Il va se pencher sur celle à qui il demandera d’être la 

Mère de ce Sauveur. Il lui fera une grâce toute spéciale : c’est 

l’Immaculée Conception. Il va faire en sorte qu’une jeune fille soit en 

communion parfaite avec Lui, sans aucun refus en elle. Il va faire 

naître la plus belle de toutes les femmes : Marie.  

 

« Je te salue, Marie, comblée de grâces, le Seigneur est avec toi, tu 

es la plus belle de toutes les femmes. » 

 

Marie, une femme de chez nous. Le chef d’œuvre de Dieu. C’est elle 

qui est choisie. Aujourd’hui, Dieu vient lui demander si elle accepte 

cet honneur et cette responsabilité… 

« Sois sans crainte, Marie, tu as trouvé grâce auprès de Dieu. 

Voici que tu vas concevoir et enfanter un fils, tu lui donneras le 

nom de Jésus, il sera grand, il sera appelé Fis du Très-Haut. » 

 

N’en doutons pas un seul instant, Marie était libre. Libre de dire non 

à Dieu. Libre aussi d’accepter cette étonnante demande de la part de 

Dieu.  



L’ange qui vient de lui faire cette demande attend la réponse 

de Marie.  

L’humanité toute entière attend elle aussi cette réponse. 

 Dieu Lui-même attend le bon vouloir de Marie.  

« Je suis la servante du Seigneur, qu’il me soit fait selon ta 

parole. » 

 

Marie accepte, Marie a dit oui à la demande du Seigneur. Elle ne sait 

pas encore où tout cela va la conduire, mais elle fait confiance. 

Confiance à Dieu. Confiance en ce Sauveur qui va naître en elle, 

confiance en cette mission qu’il aura à accomplir, sauver les hommes 

et elle accepte la charge d’être présente près de son Fils, tout au long de 

cette mission.  

 

Merci, oui, merci, Marie d’avoir dit oui. 

Merci, Marie, d’accepter d’être la mère de Dieu.  

Merci, Marie d’être notre mère. 

Merci, Marie de nous conduire vers ton Fils : par sa Mort et 

sa Résurrection, il nous a obtenu le Salut.     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


